

Craig E. Morris, D.C., DACRB



El Dr. Morris se graduó en 1981 en Cleveland Chiropractic College, LA. Ha ejercido en Torrance, CA durante 35 años, donde es director clínico de la clínica multidisciplinaria (quiropática y ortopedia), "F.I.R.S.T. Salud". También tiene licencia para ejercer en Oregón y viaja allí con regularidad para evaluar a los pacientes.

El Dr. Morris es profesor jubilado de Ciencias Clínicas en Cleveland Chiropractic College, Los Ángeles.

También se ha desempeñado como instructor de posgrado en instituciones como Cleveland Chiropractic College (Los Ángeles y Tokio, Japón), la Universidad de Ciencias de la Salud del Sur de California; Universidad de Quiropática Palmer; la Universidad del Sur de Dinamarca; Universidad de Johannesburgo y Universidad Tecnológica de Durban, Sudáfrica; Colegio Angloeuropeo de Quiropática, Bournemouth, Inglaterra; Canadian Memorial Chiropractic College y la Escuela de Quiropática de la Universidad Anhembi Morumbi en Sao Paulo, Brasil y la Universidad Feevale en Novo Hamburgo, Brasil.

El Dr. Morris es uno de los cinco médicos originales de todo el mundo y el primer Doctor en Quiropática en América del Norte en convertirse en instructor certificado en Estabilización Neuromuscular Dinámica, según Kolar. Ha estudiado individualmente con el profesor Pavel Kolar y ha organizado numerosos cursos a nivel internacional durante más de una década y utiliza enfoques DNS en su clínica a diario.

El Dr. Morris fue el primer Doctor en Quiropática de California en completar con éxito los requisitos de evaluación y capacitación especializada de posgrado de tres años para obtener su estatus de Diplomado de la Junta Estadounidense de Rehabilitación Quiropática (DACRB).

El Dr. Morris también ha estudiado extensamente con los fallecidos profesores Karel Lewit y Vladimir Janda del Departamento de Rehabilitación y Medicina Manual de la Universidad Charles, Praga, República Checa. Co-impartió muchos cursos a nivel internacional con el profesor Janda en América del Norte y Europa. El Dr. Morris fue el primer quiropráctico invitado a dar una conferencia en una conferencia médica en Europa del Este.

El Dr. Morris ha publicado varios artículos en publicaciones revisadas por pares, incluidos artículos en colaboración con la Escuela de Praga, que aparecen en revistas como SPINE & the Journal of Manipulative and Physiological Therapeutics (JMPT) y Journal of Bodyworks and Movement Therapies (BMT). Se ha desempeñado como revisor de pares para varias revistas científicas.

El Dr. Morris es el presidente fundador de la Asociación Eslovaca de Quiropráctica; una nación miembro de la Federación Mundial de Quiropráctica. El Dr. Morris es miembro y dos veces ex presidente de la Academia de Consultores Quiroprácticos Forenses e Industriales (AFICC). Se desempeñó como presidente del Comité de Manipulación y Medicina Manual de la American Back Society. Es miembro de la Asociación de Quiropráctica de California (vitalaria), de la Asociación Estadounidense de Quiropráctica y anteriormente de la Sociedad de Medicina y Cirugía Industrial de California, y ex miembro de la Sociedad Estadounidense de Espalda.

El Dr. Morris es el editor y autor de varios capítulos del libro de texto “Low Back Syndromes: Integrated Clinical Management”, publicado por McGraw-Hill, que es un texto multidisciplinario internacional líder para el tratamiento de los trastornos lumbares.

En el mundo de los deportes, el Dr. Morris es un ex especialista certificado en fuerza y acondicionamiento (NSCA) y ha permanecido activo en la evaluación y el tratamiento de lesiones deportivas durante más de tres décadas. Se ha desempeñado como miembro del personal quiropráctico en los Juegos Olímpicos de Los Ángeles de 1984, miembro de la junta médica de la Federación Internacional de Levantamiento de Pesas, como médico tratante en el Campeonato Mundial Juvenil en Bratislava, Eslovaquia, consultor de rehabilitación para la Liga Nacional de Hockey. Players' Association (NHLPA), director de rehabilitación del equipo de hockey sobre hielo Tampa Bay Lightning (NHL) y consultor de rehabilitación del equipo de hockey sobre hielo Florida Panthers (NHL). Anteriormente, el Dr. Morris fue miembro del Comité de

Investigación de la Federación Internacional de Quiropráctica Deportiva (FICS). Fue Director de Investigación de ProGolf Health, el grupo terapéutico multidisciplinario privado más grande para profesionales del golf en gira tanto en el European como en el PGA Mens' Tours.

El Dr. Morris es miembro reciente del consejo editorial del internacionalmente reconocido “Chiropractic Report” editado por David Chapman-Smith, LLB, exsecretario general de la Federación Mundial de Quiropráctica.

El Dr. Morris ha dictado conferencias en los cinco continentes sobre temas relacionados con la quiropráctica, cuestiones médico-legales, deportes y rehabilitación. Ha disfrutado instruyendo a miles de quiroprácticos, fisioterapeutas, médicos, osteópatas, entrenadores y proveedores de atención médica aliados en sus cursos a lo largo de los años.

El Dr. Morris reside es nativo de California y actualmente reside en Hermosa Beach y Grants Pass, Oregon. Tiene cuatro hijos adultos y seis nietos, todos los cuales residen actualmente en los Estados Unidos.

Saluda Atte.



LIC. MARTIN RAED
(+54) 911.5635.5235
info@kineticunion.com
www.kineticunion.com